

Steinen

Umstieg auf die Doppik

[08.03.2017] Die baden-württembergische Gemeinde Steinen hat den Umstieg auf die Doppik vollzogen.

Die baden-württembergische Gemeinde Steinen hat im Januar 2010 mit der Umstellung von einer kameralistischen Buchführung auf die Doppik begonnen. Jetzt konnte das Projekt mit Unterstützung von DATEV erfolgreich abgeschlossen werden. Wie das Unternehmen mitteilt, verfügt die Kommune bereits über eine durch die Gemeindeprüfungsanstalt Baden-Württemberg (GPA) geprüfte Eröffnungsbilanz sowie zwei geprüfte Jahresabschlüsse. In den nächsten Schritten werde sich die Gemeinde Steinen um Themen wie der Definition und Einarbeitung von Kennzahlen in Pläne und Berichtswerke widmen.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Steinen